



Jorge Perdigao, durante su reciente estancia en Santander. :: CELEDONIO

El expresidente de Colombia Álvaro Uribe, galardonado con medalla de honor de la UIMP

EUROPA PRESS

SANTANDER. El Consejo de Gobierno de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) acordó ayer conceder la medalla de honor 2016 al expresidente de Colombia, Álvaro Uribe, por «su liderazgo político en la historia reciente de Iberoamérica y por su dedicación al servicio de la defensa de los derechos y libertades públicas en Colombia y en el continente americano».



Alvaro Uribe.

La entrega de la máxima distinción de la UIMP se le efectuará en el Palacio de la Magdalena de Santander el 5 de julio, coincidiendo con su visita a España. Será un acto solemne en el que el exmandatario colombiano, actual senador y máximo opositor al actual presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, y al proceso de paz que se lleva a cabo en La Habana con las Farc, disertará sobre dichos acuerdos y las consecuencias de los mismos para el futuro de Colombia.

En Santander, Uribe se reunirá con el presidente del Gobierno regional, Miguel Ángel Revilla, y con el alcalde de la capital, Íñigo de la Serna, así como con otras autoridades y representantes empresariales.

Los nervios de los dientes «resucitarán»

Las técnicas digitales marcarán el futuro de la Odontología, según el catedrático de la Universidad de Minnesota Jorge Perdigao

DM

SANTANDER. El catedrático de Odontología en la Universidad de Minnesota, Jorge Perdigao, intervino en el curso 'Adhesión, composites, cerámicas y blanqueamiento en 2016: mitos y realidades', organizado por el Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de Cantabria.

En los últimos años las nuevas tecnologías de la odontología han evolucionado muy rápidamente, según explicó el profesor de Odontología en la Universidad de Minnesota, (Minneapolis, Estados Unidos), Jorge Perdigao. En su opinión en las investigaciones a nivel mundial «siempre hay cosas nuevas, la industria siempre está invirtiendo». El catedrático de la Universidad de Minnesota adelantó que la Odontología del futuro estará marcada por las técnicas digitales y que estas serán las que establecerán la diferencia entre los países; en su forma de ver, habrá «países digitales y otros no digitales».

En los primeros se podrán conseguir impresiones (moldes) por ordenador, restauraciones de los dientes, etc...en tres dimensiones y esto permitirá, entre otras cosas, poder enviar los moldes a cualquier laboratorio vía internet, con los consiguientes avances en esta modalidad, y esto ya se está haciendo en España.

En este ámbito tecnológico, el profesor Perdigao explicó que sus alum-

nos, en los cursos de pregrado, ya utilizan las técnicas digitales en restauraciones «y ya salen preparados en esta característica».

Otro campo que se está desarrollando entre los avances tecnológicos es la regeneración con células madre. Según explicó el profesor Perdigao, hay grupos de investigadores que han conseguido recién-

temente hacer un diente con células madre. También explicó que cuando se muere un nervio del diente, por medio de las células madre se podrá «resucitar» el nervio y conseguir que vuelva a tener una pulpa sana.

Jorge Perdigao recaló que estos avances se están haciendo en animales y todavía no se ha consegui-

do realizar en humanos, aunque matizó que están muy avanzadas las investigaciones.

El profesor Perdigao es licenciado en Odontología por la Universidad de Lisboa, Portugal (1985), y actualmente ejerce en la Unieversidad de Minnesota (Minneapolis). Es uno de los más prestigiosos investigadores en adhesión dental.

VIII Festival
Escuela de danza Raquel Puentes

23 de junio de 2016
a las 20:00 horas
Palacio de Festivales

Entradas disponibles en
www.festivales.com y entradas.eldiariomontanes.es
desde el 25 de Mayo

En beneficio de:
Asociación Española Contra el Cáncer

Festival de Baile y Música Solidario
TEATRO DE VIONO
SABADO 11 DE JUNIO
A LAS 18:00H.

A FAVOR DE
ASOCIACIÓN PADUÉAN
Asociación Cantabria para las familias de personas con Patología Dent.
Adicciones u otras Alteraciones Mentales

Escuela de Ballet
Cristina García García
Actuación del dúo musical
Inefable

Sorteo de Regalos

Y Taller de
Globoflexia a cargo de Teresa Vázquez Páez

Entrada 3€